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建阳有没有招商银行(建阳有招商银行吗)

12月28日，区党政班子召开务虚会议，深入贯彻党的十九大、中央经济工作会议及
省委十届五次全会精神，分析研判建阳区当前形势，谋划明年思路举措，全力促进
七大绿色产业、考亭水美城、建阳经济开发区、城市建设（同城化）等重点工作。
区委书记杨新强主持会议并讲话，区长魏敦盛在会上讲话。胡宗礼、吴少华等区四
套班子领导出席会议。

会上，区领导、区直有关部门负责人和各乡镇（街道）党委书记，结合工作实际，
围绕深入贯彻十九大精神，加快推动绿水青山转化为金山银山，落实南平市绿色发
展行动纲要、产业规划、支持政策，就2018年项目建设工作，谈创新、提建议。

在听取大家发言后，杨新强指出，这次务虚会更是务实的会议。做好明年工作,关键
要把握“聚焦什么、突破什么、提升什么”，不仅要抓城市建设，更要抓好产业发
展，以加快建阳发展，奋力实现赶超。一是三大经济发展平台必须全力推动。要加
快推进西区生态城城市经济平台，考亭文化创意旅游经济平台，徐市工业园、塔下
工业园和青松化工园经济平台的建设，促进城市建设与产业园区互动融合；二是七
大绿色产业既要全力推进，更要突破重点。要根据项目实际积极推动，加快七大产
业项目落地；三是五个一批项目要重在签约、开工、投产。要着力解决谋划多签约
少、签约多落地难、落地了进度慢等问题；四是千方百计招商引资，以回归经济、
产业链保障经济、资源转换经济和平台招商等形式，确保招商引资取得实效；五是
进一步加强要素保障和审批服务，提升效能效率，扎实做好项目建设；六是明确责
任，狠抓落实。继续推行领导挂项目制度，明确责任主体，抓住产业龙头，抓住重
点、抓出成效、抓出信心。

魏敦盛指出，2018年是项目年、活动年、攻坚年。要认真分析建阳区面临的经济压
力，把项目挺在前面，通过项目支撑，改善经济结构，最大限度保障经济指标向好
向上；要进一步细化项目的安排。相关部门要拿出方案，细化指标，重点突出七大
产业，梳理好2018年能落地、能投产的项目，把项目策划好、落实好；要强化保障
，进一步解放思想，讲究方式方法，提升效能效率，扎实做好项目建设、招商引资
等工作，推动建阳绿色发展、赶超发展。（姜法彪）
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